



ゆず湯であつたまろ

2018年12月17日、18日、20日、21日に季節の行事のひとつとして、ゆず風呂に入浴していただきました。「とっても気持ちいいよ〜」「昔を思い出すわぁ」と笑顔で湯舟のゆずを触りながらゆったりと温まっておられました。



クリスマス会

★皆さまが楽しみにしているクリスマス会！★
今年は風船で作ったツリーでくじ引きです！
紙吹雪の中から大当たりを引くのは誰でしょう？
当たりの人も、はずれの人も、サンタさんからプレゼント！
おやつは仮装が大好きな職員手作りのイチゴのサンタだよ！
皆様、楽しんでもらえたかな？★（白寿荘 トナカイ）



白寿荘だより

2019年1月号

Vol.171



12月



生江特別養護老人ホーム 白寿荘
編集責任者 仙石 正哉

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakuju/category/hakuju-tayori>

新年あけまして おめでとうございます

旧年中は格別のご厚情を賜り、社会福祉法人リベルタ設立 20 周年を迎えることが出来ました。心よりお礼を申し上げます。

本年は生江特別養護老人ホーム白寿荘開設 15 周年を迎えます。私たち職員一同、基本に立ちかえり、地道に、ひとつずつ、目の前のできることから取り組んで参りたいと存じます。

本年も変わらぬお引き立ての程よろしくお願い申し上げます。皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げます。

生江特別養護老人ホーム白寿荘
施設長 仙石正哉

新年あけましておめでとうございます

白寿荘では、皆さま方に支えながら今年で開設 15 年を迎えることが出来ます。心よりお礼を申し上げます。

私どもは、白寿荘にご入居いただいた皆さま方の「安全と安心」を支援させていただき、事を一番に考え、ケアを構築させていただいております。今年は新しいケアの導入も考えながら、より一層の「安心」の提供をしていきたいと考えております。

今後も白寿荘はご家族の皆さま方のご支援とご理解を頂きながら、地域一番のケアを行える施設を目指してまいります。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

ケアマネージャー 山口 昌宏

2018年度 白寿荘

おもちつきと

獅子舞い



獅子舞いが頭を噛むのはなぜ？

獅子舞いが頭を噛むのは、『頭を噛むことによって人にとりついた邪気を食べる』『無病息災で過ごせる』という言い伝えから、病気や悪いことから身を守ってもらえるというご利益・厄除け効果があると言われております。獅子舞いを見かけたら、是非頭を噛んでもらってください。

獅子舞いの雄雌(オスとメス)見分け方、わかりますか？

違いは鼻の色で見分けるそうです。鼻が黒いのが『メス』、それ以外が『オス』で、白寿荘の獅子はオスです。

